

"Tenemos que aplaudir a esos jóvenes que no se entregan, que no se rinden, que quieren ser parte de la

Escrito por Actualidad Evangélica
Jueves, 20 de Agosto de 2020 00:00

En las últimas semanas los jóvenes están siendo señalados como "parte del problema" en la oleada de rebrotes y contagios. Se han cerrado discotecas y bares; se han prohibido los botellones e incluso el acceso a las playas... pero eso no refleja toda la realidad de nuestra juventud, ni siquiera la de la mayoría...



The image shows a video call interface. At the top left is the Instagram logo. To its right is the URL <https://www.instagram.com/energeo18.38/>. Below the URL are two video feeds. The left feed shows Pablo ('Pablín') Gómez, a man with a beard and glasses, wearing a black shirt. The right feed shows Jorge Fernández, a man with glasses and a mustache, wearing a light blue shirt. Below the left feed is the text: PABLO ("PABLÍN") GÓMEZ, Vicepresidente de AEL JOVEN y Pastor. Below the right feed is the text: JORGE FERNÁNDEZ, Actualidad Evangélica. In the center, between the two feeds, is a small logo for 'actualidad evangélica'.

(Redacción, 20/08/2020) El pasado 12 de agosto se celebró el . En 1999, la Asamblea General de las Naciones Unidas designó el 12 de agosto como el [Día Internacional de la Juventud](#) , siguiendo las recomendaciones de la Conferencia Mundial de Ministros de la Juventud (Lisboa, 1998).

Se trata de una celebración anual que busca promover **el papel de la juventud como socia esencial en los procesos de cambio** y crear un espacio para generar conciencia sobre los desafíos y problemas a los que estos se enfrentan.

"Tenemos que aplaudir a esos jóvenes que no se entregan, que no se rinden, que quieren ser parte de la s

Escrito por Actualidad Evangélica
Jueves, 20 de Agosto de 2020 00:00

Afirma Naciones Unidas que los problemas actuales, como (u otros como el cambio climático, etc.) requieren una acción mundial conjunta y la participación y el compromiso de los jóvenes es fundamental para abordarlos de manera eficaz...

Hoy, tras cinco meses de pandemia, nos preguntamos **¿cómo está afectando esta situación a la juventud? ¿cuáles son los desafíos para los jóvenes en el contexto actual? ¿qué oportunidades pueden aprovechar los jóvenes cristianos?**

Y para ello tenemos con nosotros a **Pablo Gómez**, director de [SEPAL](#) - Málaga y pastor de una iglesia en la misma ciudad de reciente implantación. También es coordinador de [FEREDE Joven](#) y vicepresidente de **AEL Joven**, de la [Alianza Evangélica Latina](#).

Fuente: Actualidad Evangélica